



La Balanza: Ley & Gracia Parte 3

En *La Balanza: Ley & Gracia Parte 2*, yo enseñé una comprensión general de por qué Dios dio la Ley y el papel que desempeña en el Nuevo Pacto. Sepa que Dios no habla Ley y la Gracia; Él no es bilingüe. El Espíritu de Dios sólo habla un idioma - Gracia. Y donde se habla la Gracia, Cristo es revelado. Mientras que cuando la Ley se habla, la muerte es revelada; Por lo tanto, Cristo se opaca.

El comentario de parte de un gran hombre de Dios sobre la Ley y la Gracia es la siguiente:

- “La mayoría de ellos (ministros de Cristo) hacen un mezcla, y sirven porciones mortales a las personas, muchas veces contiene sino una onza de Evangelio a una libra de Ley, mientras que, un solo grano de Ley es suficiente para arruinarlo todo. Debe ser el Evangelio y el Evangelio solamente.” – **Charles Spurgeon**

Aprender a estar firmes en el Evangelio de la Gracia evitara que se esclavicen de nuevo a la Ley - la porción mortal.

-¿Está en contra de la Ley de Dios?

Yo no estoy en contra de la Ley de Dios. Yo no soy un antinómico. Tengo mucho respeto por la Ley. No hay nada de malo con la Ley en sí. De hecho, yo estoy a favor de la Ley por la razón que Dios dio la Ley - era una camisa de fuerza o un guardián que ataba a los Judíos hasta que el camino de la fe fue revelado en Cristo. Sepa que Dios usó la Ley como un precursor para la venida de Cristo como un hombre. Jesús nació bajo la Ley para que el Él pudiera cumplir la Ley y ratificar Su humanidad sin pecado.

Lo que yo estoy en contra es menospreciar la Gracia al tratar de elevar la Ley por encima de aquella, porque cuando la Gracia es socavada, el Evangelio se convierte impotente y Cristo no será de ningún beneficio. La Gracia de Dios se empieza absorber en una ideología de conformidad en el que se percibe sólo como una maya de seguridad cuando la Ley no se puede lograr – queriendo caminar bajo la Ley pero usando la Gracia como unas muletas.

En consecuencia, cuando se menosprecia la Gracia, también se menosprecia la Ley, ya que llega a la conclusión de que las normas son alcanzables, los reclamos son accesibles, y las demandas son factibles. En otras palabras, la Ley queda socavada por convertir la Ley alcanzable.

Sin embargo, no se puede escoger sólo los comandos que mejor puedas manejar y lograr la justicia, santificación, sabiduría y redención por una norma consuetudinaria. (Los gentiles eligieron su propio estándar, pero no fueron mejores que los judíos).

Mateo 5:18

Les digo la verdad, hasta que desaparezcan el cielo y la tierra, no desaparecerá ni el más mínimo detalle de la ley de Dios hasta que su propósito se cumpla.

El Antiguo Testamento tiene más de 600 leyes sin contar los comandos en el Antiguo Testamento y las imposibilidades establecidos por Jesús en los Evangelios. Por ejemplo, “Si tu llamas a alguien ‘idiota,’ corres peligro de caer en los fuegos del infierno” o “si tu mano derecha te hace pecar, córtalo y tirarlo” Jesús no estaba exagerando. De hecho, no se puede dejar ni el más mínimo detalle sin cumplir.

Su propósito era para que la Ley fuera vista como una unidad rígida en lugar de ser suavizado en consejos útiles para vivir correctamente. La Ley es tan inflexible que si alguno de estos se rompen para aquellos que quieran caminar bajo la Ley, serán culpables de no sólo el mandamiento roto sino de toda la Ley.

Mateo 5:17

No malinterpreten la razón por la cual he venido. No vine para abolir la ley de Moisés o los escritos de los profetas. Al contrario, vine para cumplir sus propósitos.

La comprensión de la imagen inflexible de la Ley corregirá tu creencia y te convencerá de sólo la hermosura de la Gracia. Entonces verás que la Gracia se convierte en absolutamente indispensable porque la Ley es absolutamente inflexible.

La buena noticia es que Jesús cumplió la Ley por ti; por lo tanto, la Ley se ha cumplido en ti, no a través de ti. Esto significa que a medida que caminas en gracia, cumplirás la Ley por accidente de lo que lo hiciste a propósito. Cuando se tiene un gran respeto por la Gracia, se tendrá un gran respeto por la Ley, ya que está diciendo que Jesús era el único que podía cumplir la Ley en tu nombre, recibiendo así la justicia eterna de Dios que Cristo ofrece como un regalo.

Si esta afirmación es cierta:

- Un contador justo no incumple la factura, sino que satisface sus pretensiones y lo archiva.

Entonces podemos concluir éste también es cierto:

- Jesús no vino a abolir la Ley, sino satisfacer sus demandas y cumplir su propósito

Para el creyente en Cristo, la Ley ya no está viva, sino cumplida. Debido a que la factura ha sido pagada, es correcto archivarla. La factura ya no está abierta sino resuelta. En caso de que no entiendas y sigas enviando tus pagos a pesar de que la factura este cancelada, para tu percepción todavía la factura se encuentra pendiente y exigiendo un pago. Debido a que no crees, tu corazón y tu mente continuarán sintiendo los efectos de tener una deuda. Pero eso no significa que la factura está abierta. Ya se ha archivado en el cielo.

En resumen, es innegable que es la Gracia y la Gracia sola. La Gracia está por encima de la Ley. Ahora, indiscutible, tienes a alguien mayor que la Ley; no para juzgar o establecer otra norma sino para revelar el corazón del Padre a ti. Que el Señor siga desarrollando el Arte del Discernimiento para que puedas entender y experimentar una y otra vez el Evangelio de la Gracia y ver nada más que Jesús el Cristo

Por: Joyner Briceño